

自由民主党

実行されてきた。しかし長尾市長の選挙公約では、すでにこのプランによって隔年実施されている子宮がん検診を毎年実施するとして...

は「研究、検討する」に変わっている。本来公約とは実現可能であることを見きわめたうえで市民に対して...

ておくことは到底市民の理解を得られない。例えば市外居住者の通勤手当を東大阪市内部分に限定して支給する等の見直しをすべきと...



職員が市内に居住することは、通勤手当の面からも行財政改革につながります。(総合庁舎)

さわやかな風

個人質問 松平 要

学校の統廃合にあたっては子ども達の生活や地元の意見を尊重せよ

地域の意見を尊重した学校の統廃合を、学校規模適正化の審議会答申が出されたが学校の統廃合は地元住民の十分な議論を経て行われるべきだ。

いってこうした面からの議論が積み重ねられているのか。学校管理部長 学校の統廃合に当たっては歴史的経過や地域との結びつきなどに配慮して地元住民との十分な議論が必要と認識している。

ーズに行えるよう期間を含めて十分配慮する。

住民が安心できるアスベスト対策を求め、建物解体時のアスベスト対策に関し、住民の不安を払拭する施策を示せ。

市政を革新する会

個人質問 阪口 克己

弱者の立場に立った人権、

同和、福祉政策を進めろ！

所信表明と旧同和行政、

見解を示せ。

市長は所信表明で、税金のむだ遣いをするなど旧同和对策事業の終了を叫んでいるが、同和施策の何が税金のむだ遣いだったのか。

また、市民が主人公、暮らしの活路を開く市政の実現のためには、差別の実態を把握し、差別をなくす市政運営が重要だが、市長の

と市民協働で人権が尊重される町づくりを進めている。障害者自立支援制度、障害者自立支援法が施行されたが、障害者が地域社会で自立的に生きていくことを否定するものである。